
 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 13 DE DEZEMBRO DE 2021. 

 

Aos 13 (treze) dias do mês de dezembro do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), às 15h15min, 

reuniram-se, no auditório da distribuidora, localizada na Av. Angelo Giuberti, 385, Esplanada, 

em Colatina, ES, para a realização de uma reunião ordinária do Conselho de Consumidores da 

Santa Maria – COCSAMA, os Conselheiros Ademir Antônio Freitas da Silva, presidente do 

Conselho e titular da classe residencial; Victor Augusto Gomes Turbino Tonaco, titular da classe 

industrial; Fioravante José Menegatti Marino, titular da classe comercial; Alexandre de Mello 

Delpupo, titular da classe poder público e a secretária executiva Lidia Inez Clabunde Radins. O 

conselheiro Alexandre de Mello Delpupo teve sua participação de forma remota, através de 

videoconferência. Abrindo a sessão, o presidente do Conselho liberou para assinaturas a ata da 

reunião ordinária de 08 de novembro de 2021, enviada previamente aos conselheiros para análise 

e que não sofreu qualquer alteração. No item seguinte da ordem do dia, os conselheiros 

aprovaram o calendário de reuniões ordinárias para o ano de 2022, estabelecendo as datas de 14 

de fevereiro, 14 de março, 09 de maio, 11 de julho, 08 de agosto, 10 de outubro, 21 de novembro 

e 12 de dezembro, às 15 horas. Em seguida, o presidente solicitou a manifestação dos presentes 

visando à escolha dos novos dirigentes do Conselho para o próximo ano, sendo reeleito como 

presidente, o conselheiro Ademir Antônio de Freitas, e eleito como vice-presidente, o conselheiro 

Fioravante José Menegatti Marino, com mandato de um ano, tendo início em 1º de janeiro de 

2022. Dando sequência à reunião, em assuntos gerais, foi abordado pelos conselheiros o tema 

referente ao objeto de contribuição da Consulta Pública nº 006/21: aplicação em investimentos 

que beneficiem os consumidores de energia elétrica, do saldo não utilizado, pertinente ao recurso 

anual destinado aos Conselhos de Consumidores. Os conselheiros debateram sobre o assunto e 

citaram exemplos de obras que poderiam ser executadas com esses recursos, caso a contribuição 

seja acatada pelo órgão regulador. No tempo destinado à ação de capacitação dos conselheiros, o 

presidente cedeu a palavra ao engenheiro eletricista da Santa Maria, Marcos Fernando Barbosa 

dos Santos, que fez apresentação sobre o tema “Planejamento e Execução de Obras Estratégicas”, 

objetivando a melhoria na qualidade do fornecimento de energia elétrica e o aprimoramento da 

entrega dos indicadores comerciais ao órgão regulador (ANEEL). Nada mais havendo a tratar, o 

presidente encerrou a reunião agradecendo a participação dos conselheiros, lavrando-se esta ata 

que segue assinada pelos presentes. 

 

  


